

Zufrieden mit dem Vereinsjahr

Freunde und Förderer der Hillerschule Bei der Hauptversammlung standen Neuwahlen auf dem Programm.

Bietigheim-Bissingen. Der Vorstand des „Vereins der Freunde und Förderer der Hillerschule“ zeigte sich auf seiner Jahreshauptversammlung zufrieden mit dem abgelaufenen Vereinsjahr. Durch den Förderverein waren wieder zahlreiche Aktivitäten in jeder Klassenstufe möglich geworden, etwa die Kinder-Mitmach-Oper „Papageno“ für die 4. Klassen, die Ballspottage im Ballkult, ein Flohmarkt auf dem Schulhof sowie der jährliche Stand auf dem Sternlesmarkt in der Bietigheimer Altstadt.

Anke von Schwertführer, Petra Kosmale und Angelica Gessner wurden verabschiedet, da ihre Kinder die Grundschulzeit beendet haben. Somit standen in diesem Jahr Neuwahlen an.

Den Vorsitz übernehmen Sonja Wilpert und stellvertretend Daniela Schärfl. Sonja Hoffsommer konnte für das Amt des Kassierers gewonnen werden. Julia Klepser bleibt dem Verein weiterhin treu als Stellvertreterin sowie Isabel Fode als Schriftführe-

rin. Zusätzliche Unterstützung erhält der Verein durch die Beisitzer Verena Bauer, Katja Faude, Daniela Hatzlhofer, Nadja Kühne, Pamela Muck, Michaela Reuter, Beate Schickle, Eva Amann und Daniela Welz. Kathrin Koßmann und Katrin Gröger werden auch im nächsten Jahr als Kassenprüfer zur Verfügung stehen.

Weitere Projekte

Die nächsten geplanten Projekte lassen nicht lange auf sich warten. Etwa ein zweitägiger Kunstworkshop, an dem alle Schüler der Hillerschule an verschiedenen Kursen rund um das Thema Baustelle teilnehmen dürfen. Im Mai finden die Ballspottage für die Zweit- und Drittklässler statt.

Im Juni dreht sich dann alles um das Rad. Es wird für die Viertklässler einen Fahrradpannenkurs mit anschließender Fahrradtour geben. Auch die nächste Einschulungsfeier im September dieses Jahres wird vom Förderverein der Hillerschule tatkräftig unterstützt.

bz

